

## Impressionen vom Nostalgiehaus in Viechtach (21.04.2004)

**Viechtach:** Keine 100 Meter von der Touristen-Information der Stadt Viechtach entfernt, stoßen wir auf das Haus, in dem Nostalgisches, die Erinnerung an die Vergangenheit einen würdigen Platz gefunden hat: **Das Nostalgiehaus**. Die Idee wurde von **Michael Irlbeck** konzipiert und entwickelt. Viele Objekte und Utensilien aus vergangener Zeit sind ausgestellt: Fotos und Zeitungen, Jugendstilgläser, Weihwasserkessel, Küchenformen, Weißbiergläser, Arbeitsgeräte aus der Landwirtschaft und vieles mehr. Alles Stücke, die einmal bestimmten Menschen gehört haben. Es sind schöne Exemplare, die Einblicke in die Vergangenheit geben. **PGPresse** möchte durch eine Auswahl von Bildimpressionen seine Leser ein wenig an dieser Atmosphäre im **Nostalgiehaus** teilhaben lassen. Daher unsere Einladung, sich ohne jeglichen Text führen zu lassen.

(Siehe auch Beitrag AKTUELLES-KULTUR: Das Nostalgiehaus mitten im Viechtacher Land, 21.04.2004)

(Fotos Tourismusverband Viechtach/pgpresse)





Bericht: PGPresse, <http://www.pgpresse.de>